

Zum Abschied von unserem Vater

Kurt Burkhalter

1929–2022

Ein farbiges, intensiv gelebtes und erfülltes Leben ist zu Ende gegangen.

Wir danken allen von ganzem Herzen, die Teil dieses Lebens gewesen sind und unseren Vater ein kürzeres oder längeres Wegstück begleitet, seine glücklichen oder schwierigen Momente mit ihm geteilt und ihn dort unterstützt haben, wo er es brauchte.

Besonders danken wir Verena Jost und ihrem Mann Urs, die stets da waren, wenn sie gerufen wurden, der langjährigen Haushaltshilfe Alda Cunha, den Mitarbeitenden von Domicil Weiermatt in Münchenbuchsee und Domicil Alexandra in Bern, die mit viel Geduld und Humor unseren Vater in den letzten Jahren betreut haben, sowie Pfarrerin Gabi Jacobi, EGW Münchenbuchsee, für ihre liebevollen, warmen und tröstlichen Worte.

Im April 2022

Die Trauerfamilie